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Rektor Nilai UKM LPM Teropong UMSU Organisasi yang
Sehat

Senin, 31-03-2014

Medan, (Analisa). Rektor Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara (UMSU), Dr. Agussani MAP ( foto
) mengatakan Unit Kegiatan Mahasiswa-Lembaga Pers Mahasiswa (UKM-LPM) Teropong UMSU
merupakan salah satu UKM yang sehat. Artinya, kepengurusannya berjalan dengan lancar. " UKM-LPM
Teropong UMSU ini UKM yang sehat. Buktinya sehat, periodesasi kepemimpinan berjalan setiap tahun,"
ujar Agussani saat menerima audiensi kepengurusan UKM-LPM Teropong periode 2014-2014 di Biro
Rektor UMSU, Jalan Kapten Muslim Medan, Jumat (21/3).

Agussani memuji UKM-LPM Teropong yang mampu melahirkan alumni-alumni yang yang bekerja di
media massa profesional di tingkat regional dan nasional. Rektor didampingi Wakil Rektor I Medan
|MPISU| - Dr Muhyarsyah S.E,M.Si, Wakil Rektor III H.M.Arifin Gultom, S.H, M.Hum. dan Kepala Biro
Administrasi Umum Lutfi Basith, S.Sos, M.I.Kom.

Sementara dari UKM LPM Teropong Pemimpin Umum Mara Fenci Lubis , Pimpinan Redaksi Nuriandika
Fadila, Pimpinan Litbang Parada Al-Muqtadir dan Koordinator Kesekretariatan Yusuf Rangkuti.
Sebelumnya, Agussani memaparkan berbicara sejarah berdirinya Teropong yang sudah mencapai ke 13
tahun diawali kerja keras alumni dengan dorongan pihak rektorat sehinga lahirlah Teropong. “Dulunya
lahir dengan pengorbanan alumni dan pihak rektorat UMSU.

Saat mencetak news letter itu dengan biaya masing-masing, tapi sekarang liat dengan perkembangan
dan bantuan UMSU kini sudah kita bantu dengan biaya universitas," ujarnya. Usahakan Maksimal
Mengenai inventaris, Agussani menambahkan, akan mengusahakan semaksimal mungkin karena apa
yang sudah diajukan Teropong akan memfasilitasinya sesuai dengan koridor yang telah menjadi patokan
universitas pada seluruh UKM di UMSU.

Ketua Umum LPM Teropong UMSU, Mara Fenci Lubis mengatakan sehubungan telah terbentuknya
kepengurusan UKM-LPM Teropong UMSU Periode 2014-2015 yang bergerak sebagai media informasi
bagi mahasiswa (kampus) baik internal maupun eksternal maka dengan demikian itu memerlukan
inventaris. "Kami merasa perlu inventaris barang-barang seperti handycam, printer.

Besar harapan dapat membantu guna kelancaran kepengurusan ini selama 1 (satu) tahun ke depannya
dalam audiensi tersebut," ujarnya. Selain mengenai inventaris, dia meminta dana talangan untuk kegiatan
Almamater atau dikenal dengan sebutan ajang pelatihan pers mahasiswa nasional se Indonesia. Ketua
Panitia Almamater UMSU,
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Parada mengatakan selain audiensi Teropong juga ada program kerja yang akan diadakan dalam waktu
dekat ini. "Insya Allah pada 26 Mei kita akan mengadakan event besar maka dari itu kami meminta pihak
rektorat untuk membantu,” katanya. |maf-ans/m[isu|
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